

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕОРИЯ И МЕТОДОЛОГИЯ ИСТОРИИ

- Малкин С.Г. Кризис лояльности и оборона империи в оценках британского военного класса: колониальная армия в межвоенный период 7

НОВОЕ ВРЕМЯ

- Букин Д.С. Окрашивая страну в нативные цвета: антикварные проекты Джона Лиланда в контексте имперского и национального строительства Англии 30–40-х годов XVI века .. 21
- Елохин К.А., Цыганова Л.А. Интерпретация изобразительного девиза итальянскими интеллектуалами в начале XVII века 36
- Зябриков В.В. Саксонская дипломатия в первые месяцы Второй Силезской войны (август–октябрь 1744 года) 50
- Яблонская О.В. «Отверженные» дети Великобритании в Канаде: миграционная программа Мэри Рай 67
- Турьгин А.А. Военные цели и планы Пангерманского союза в воспоминаниях Генриха Класа (1868–1953) 78

XX ВЕК

- Ходнев А.С. «Насколько неэффективным является существующий Международный офис здравоохранения»: проблемы создания Организации здравоохранения Лиги Наций 93
- Сафронов А.В. Академия наук и новые подходы к планированию народного хозяйства в СССР (конец 1950-х – начало 1960-х годов) 103
- Талгангов Л. Несостоявшийся Всемирный фестиваль молодежи и студентов в Алжире в 1965 году 118
- Окунев А.Ю. Режим Омара Торрихоса в Панаме в 1968–1981 годах и экономическая интеграция Латинской Америки 126
- Шалимов С.В. Советско-французские научные связи в области молекулярной биологии и биохимии в первой половине 1970-х годов 135
- Абдалла М.М.Э. Советско-египетские отношения (1970–1973) 148

СОВРЕМЕННАЯ ИСТОРИЯ

- Шпилов А.Ю. Беженцы в трансграничных конфликтах: на примере Сьерра-Леоне (1991–2002) 161

ПУБЛИКАЦИИ

- Ковалев М.В., Мирзаханов В.С. «Наше внимание к Ирану как стране-соседу, безусловно, должно быть резко повышено». Документы о пребывании делегации Верховного Совета СССР в Иране (январь 1968 года) 173

СООБЩЕНИЯ

- Филимонова М.А. Фридрих-Вильгельм фон Штойбен: адъютант Фридриха Великого в армии Вашингтона 196
- Ананьев В.Г., Вахромеева О.Б. Два первых директора Антирелигиозного музея в Исаакиевском соборе: траектории судеб до, во время и после культурной революции 208

РЕЦЕНЗИИ

- Улунян А.А. Французский прорыв на Балканы (Г. Пеев. Военни аспекти на българо-френските отношения от 1878 до 1918 година. София, 2023) 228
- Матвеев Г.Ф., Матвеева Е.Ю. Польские дипломаты о положении католической церкви в СССР (Bolszewicy w walce z religią. Kościół rzymskokatolicki w Związku Sowieckim w polskich dokumentach dyplomatycznych 1922–1938 / Redakcja naukowa R. Dzwonkowski, A. Szabaciuk. Warszawa, 2021) 233

- Фельдман М.А.** Уникальное исследование экономики СССР в годы второй пятилетки (R.W. Davies. Industrialization of Soviet Russia. Vol. 6. Years of Progress: Soviet Economy, 1934–1936. Basingstoke, 2014) 236

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Кузьмина М.В.** Международная конференция «Россия между Западом и Востоком: диалог и противостояние цивилизаций» 244

Памяти ушедших

- Памяти Элен Каррер д'Анкосе 247
- Иванов Н.С.** Памяти Евгения Александровича Ларина 248

CONTENTS

THEORY AND METHODOLOGY OF HISTORY

- Malkin S.G.** Crisis of Loyalty and the Defense of Empire in the Estimates of the British Military Class: Colonial Army During the Inter-War Period 7

MODERN HISTORY

- Bukin D.S.** Painting the Nation in its Native Colours: John Leland's Antiquarian Projects in the Context of Imperial and National Building of England, 1530–1540 21
- Elokhin K.A., Tsyganova L.A.** Interpretation of the Badges by Italian Intellectuals at the Beginning of the Seventeenth Century 36
- Zyabrikov V.V.** Saxon Diplomacy in the First Months of the Second Silesian War (August/October 1744) 50
- Yablonskaya O.V.** “Les Miserables” Children of Great Britain in Canada: Maria Rye's Migration Programme 67
- Turygin A.A.** Military Goals and Plans of the “Pan-German League” in the Memories of Heinrich Claß (1868–1953) 78

TWENTIETH CENTURY

- Khodnev A.S.** “How Ineffective is the Existing International Health Office”: Problems in the Creation of the Health Organization of the League of Nations 93
- Safronov A.V.** Academy of Sciences and New Approaches to Economic Planning in the USSR (late 1950s – early 1960s) 103
- Taltangov L.** The Failed World Festival of Youth and Students in Algiers in 1965 118
- Okunev A.Y.** Omar Torrijos Regime in Panama 1968–1981 and the Economic Integration of Latin America 126
- Shalimov S.V.** Soviet-French Scientific Relationships in the Field of Molecular Biology and Biochemistry in the First Half of the 1970s 135
- Abdalla M.M.E.** Soviet-Egyptian Relations (1970–1973) 148

CONTEMPORARY HISTORY

- Shipilov A.Yu.** Refugees in Trans-Border Conflict: The Case of Sierra Leone, 1991–2002 161

ANALYSING ORIGINAL DOCUMENTS

- Kovalev M.V., Mirzekhanov V.S.** “Our Attention to Iran, as a Neighboring Country, Should Certainly be Sharply Increased”: the Documents on the Visit of the Delegation of the Supreme Soviet of the USSR to Iran, January 1968 173

MESSAGES

- Filimonova M.A.** Friedrich Wilhelm von Steuben: Aide-de-camp to Frederick the Great in Washington's Army 196
- Ananiev V.G., Vakhromeeva O.B.** The First Two Directors of the Anti-Religious Museum in the St. Isaac's Cathedral: Trajectory of Lives Before, During and After Cultural Revolution 208

REVIEWS

- Ulunyan A.A.** French Breakthrough in the Balkans (G. Peev. Military Aspects of Bulgarian-French Relations Since 1878 Till 1918. Sofiya, 2023) 228
- Matveev G.F., Matveeva E.Yu.** Polish Diplomats on the Situation of the Catholic Church in the USSR (Bolszewicy w walce z religią. Kościół rzymskokatolicki w Związku Sowieckim w polskich dokumentach dyplomatycznych 1922–1938 / Redakcja naukowa R. Dzwonkowski, A. Szabaciuk. Warszawa, 2021) 233

Feldman M.A. Unique Study of the USSR Economy in the Years the Second Five-Year Plan (R.W. Davies. Industrialization of Soviet Russia. Vol. 6. Years of Progress: Soviet Economy, 1934–1936. Basingstoke, 2014)	236
--	-----

ACADEMIC LIFE

Kuzmina M.V. International Conference “Russia Between West and East: Dialogue and Confrontation of the Civilizations”	244
--	-----

In Memoriam

In Memory of Hélène Carrère d’Encausse	247
Ivanov N.S. In Memory of Evgeny Alexandrovich Larin	248